

## **Política de Privacidad para MineBlock**

Esta Política de Privacidad describe cómo se recopilan, utilizan y protegen tus datos personales cuando utilizas el juego Mineblock. La privacidad de nuestros usuarios, especialmente los menores de edad, es de suma importancia para nosotros. Cumplimos con los siguientes requisitos para asegurar la seguridad y privacidad de nuestros usuarios jóvenes:

### **Contenido y Funcionalidad de la Aplicación**

Mineblock ha sido diseñado específicamente para ser apropiado para todas las edades, incluidos los menores de edad. El contenido y las funcionalidades de la aplicación son seguros y adecuados para esta audiencia.

La funcionalidad principal de la aplicación no consiste en proporcionar una vista web de un sitio ni en redirigir el tráfico de afiliados a sitios web sin permiso del propietario o administrador de dichos sitios web.

### **Respuestas Precisas y Clasificación del Contenido**

Mantenemos respuestas precisas en Play Console sobre el contenido y la audiencia objetivo de Mineblock.

Cumplimos con el cuestionario de clasificación del contenido de IARC proporcionando información precisa sobre la naturaleza de la aplicación y su adecuación para usuarios menores de edad.

## **Prácticas Relacionadas con Datos**

Mineblock no recopila información personal o sensible de los usuarios, incluidos los menores de edad.

La aplicación no transmite el identificador de publicidad de Android (AAID), el número de serie de la SIM, el número de serie de la compilación, el BSSID, la dirección MAC, el SSID, el IMEI ni el IMSI de ningún usuario, ni de menores de edad ni de usuarios de edad desconocida.

Mineblock no solicita permisos de ubicación ni recopila, usa ni transmite la ubicación precisa.

## **SDK de Unity Ads**

MineBlock utiliza el SDK de Unity Ads, un servicio proporcionado por Unity Technologies, para mostrar publicidad en la aplicación. El SDK de Unity Ads recopila ciertos datos con el fin de personalizar la publicidad y mejorar la experiencia del usuario. Los datos recopilados por el SDK de Unity Ads pueden incluir, pero no se limitan a:

Identificador de publicidad móvil (IDFA en dispositivos iOS o GAID en dispositivos Android).

Datos de interacción con anuncios, como clics y vistas.

Información sobre el dispositivo, como modelo, sistema operativo y versión de la aplicación.

Es importante destacar que Unity Ads utiliza estos datos con fines publicitarios y de análisis, y estos datos no se utilizan para identificar personalmente a los usuarios.

## **APIs y SDKs**

Implementamos correctamente todas las APIs y SDKs utilizados en Mineblock.

La aplicación no contiene APIs ni SDKs que no estén aprobados para su uso en servicios orientados a menores de edad.

## **Realidad Aumentada**

Mineblock no utiliza realidad aumentada.

## **Aplicaciones y Funciones Sociales**

Mineblock no permite compartir o intercambiar información entre diferentes jugadores ya que no existe ninguna forma de jugabilidad online.

Mineblock no tiene funciones sociales que involucren a menores de edad.

## **Cumplimiento Legal**

Mineblock cumple con la ley de protección de la privacidad infantil en línea de EE. UU. (COPPA), el Reglamento General de Protección de Datos de la UE (RGPD) y otras leyes y regulaciones aplicables.

Estamos comprometidos con la seguridad y privacidad de nuestros usuarios, especialmente los menores de edad. Si tienes alguna pregunta o inquietud sobre nuestra Política de Privacidad, no dudes en ponerte en contacto con nosotros en [mineblocksweteclipse@gmail.com](mailto:mineblocksweteclipse@gmail.com).

Gracias por elegir Mineblock. Estamos aquí para brindarte una experiencia de juego segura y divertida.

Fecha de entrada en vigencia: 18/08/2023

MineBlock Studios

[mineblocksweteclipse@gmail.com](mailto:mineblocksweteclipse@gmail.com).